

Les Portoricains exigent la démission du gouverneur malgré la répression policière



San Juan, 16 juillet (RHC)- Des milliers de Portoricains ont manifesté dans les principales rues de San Juan pour exiger la démission du gouverneur Ricardo Rosselló.

La manifestation pacifique a laissé un bilan de 14 blessés et de trois personnes arrêtées à cause de la répression policière contre les manifestants à proximité du siège de l'exécutif, connu sous le nom de La Fortaleza.

Les participants demandaient la démission de Roselló à cause d'un scandale pour détournement de fonds et pour la filtration de messages avec des membres de son gouvernement en rapport avec les personnes tuées par l'ouragan María.

La pression sociale à cause du scandale de corruption a conduit à la destitution et à l'arrestation d'au moins six anciens fonctionnaires du gouvernement et de sous-traitants.



Radio Habana Cuba